

Visiter la région

Écrit par Administrator

Lundi, 07 Mars 2011 15:40 - Mis à jour Lundi, 07 Mars 2011 16:58



Le Tarn est un département de la région Midi-Pyrénées créé à la révolution française en 1790 à partir d'une partie de la province du Languedoc.

Il est limitrophe des départements de l'Aveyron, de l'Hérault, de l'Aude, de la Haute-Garonne et de Tarn-et-Garonne. La principale rivière est le Tarn. Tandis que la vallée du Tarn forme une plaine, le centre du département est vallonné. Le sud est formé d'un massif rocheux : la Montagne Noire.

D'une surface de 5 758 km² pour 369 000 habitants, la préfecture du département du Tarn est Albi, dont le centre est classé au Patrimoine Mondial de l'Humanité par l'UNESCO depuis l'été 2010. Le vieux pont construit en 1040, la Cathédrale Sainte-Cécile construite entre 1282 et 1480 et le musée du peintre Toulouse-Lautrec sont quelques monuments de cette petite cité antique à l'histoire très riche.

Visiter la région

Écrit par Administrator

Lundi, 07 Mars 2011 15:40 - Mis à jour Lundi, 07 Mars 2011 16:58

Réputé par la diversité de ses passages et ses bastides médiévales accrochées aux collines, le Tarn offre aux visiteurs des saveurs authentiques et délicates. Des arômes des vins de Gaillac, au goût frais et sauvage des charcuterie séchées de Lacaune, l'ail rose de Lautrec, le fondant des viandes de veau et d'agneau élevées dans les ferme du département, la richesse des fromages, la douceur des miel et confitures, la fraîcheur des jus de fruits...

Les gorges du Tarn et de l'Aveyron sont des destinations fabuleuses, qui raviront les sportifs, les amoureux de la nature, aussi bien que les amateurs d'architecture. Les paysages sont tout simplement fantastiques et à couper le souffle !